
VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 

Approvazione Bilancio 2020 

Il 26 Aprile 2021, alle ore 17,00, presso la sede legale in Via Caldera, n. 21, 20153 Milano, 
si è riunita l'Assemblea ordinaria dell'Associazione Banco Italiano Zoologico, C.F.91062600126 
come da convocazione regolarmente inviata agli associati per discutere e deliberare sul seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Relazione del Presidente e del Consiglio Direttivo sull'esercizio sociale anno 2020;
2) Relazione ed approvazione del bilancio/rendiconto consuntivo anno 2020;
3) Varie ed eventuali

Sono presenti i Soci dell'Associazione definiti di seguito: 

Luigi Griffini (Presidente del Consiglio Direttivo) 
Fabrizio Gurgone (Vice Presidente del Consiglio Direttivo) 
Tatiana Ponomareva (Consigliere) 
Fabio Rossi (Socio) 
Maria Rossi (Socio) 
Pino Rota (Socio) 
Federico Randelli (Socio) 

Assume la Presidenza ai sensi dello Statuto il Sig. Luigi Griffini che chiama a fungere da Segretario 
Tatiana Ponomareva che accetta. Il Presidente constata la presenza di nr.07 associati su nr.07 
associati iscritti nel libro soci. E' presente quindi la totalità dei soci iscritti. 

Il Presidente constata che la riunione è validamente costituita ed atta a deliberare sull'ordine del 
giorno ai sensi dello Statuto Vigente. 

Il Presidente informa l'Assemblea che gli argomenti saranno trattati per punti e verrà aperta la 
discussione su quanto all'ordine del giorno e si procederà alle votazioni per ogni ODG. 
Al termine della trattazione, i soci potranno chiedere la parola sugli argomenti posti in discussione 
con facoltà di fare osservazioni, chiedere informazioni e formulare proposte, purché pertinenti 
all'argomento posto in discussione. 
La richiesta di intervento potrà essere fatta fino a che non sarà stata dichiarata chiusa la 
discussione sull'argomento oggetto della richiesta medesima. 
Coloro che avranno chiesto la parola avranno facoltà di sintetica replica. 

Sul primo punto all'OdG, il Presidente illustra quindi la situazione economica dell'Associazione per 
l'anno 2020, la quale ha visto entrate per 130.123,00 Euro ed uscite per 102.890,00 Euro, con un 
di avanzo di gestione di Euro 27.233,00. 

Il Presidente spiega che l'avanzo è giustificato dal fatto che durante il 2020 sono state pagate 
dallo stato le quote del SxlO00 di 2 anni contemporaneamente. Questa cosa molto positiva ma 
inattesa ha fatto si che le casse dell'associazione ne beneficiassero notevolmente. Il Presidente 
informa i soci di lavorare per divulgare sempre più il codice fiscale dell'associazione in modo da 
aumentare le somme per gli anni futuri del Sxl000. 

Chiede la parola il socio Federico Randelli il quale chiede quali saranno le previsioni per 
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l anno successivo in merito alle somme che l'associazione riceverà per il SxlO00 e come fare per 










